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工場長 山口　勝 生管 松村　敦子
一課 荒井さち子 生管 藤野　　智
一課 羽鳥　淳子 生管 青柳　恵里
一課 樫村　智 生技 橋崎　佑樹
一課 中西　輝之 生技 高橋　政起
Fe課 関　ジョイ
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1/20 協力会社・

内職者賀詞交換会

　昨年は生産減の中、ご協力
頂きありがとうございます。
今年は完遂を方針とし取り組

みますので、ご協力をお願い
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・出された案は必ず改善する。

3.決め事遵守の完遂

・決め事ルールは必ず守る。

2月誕生の人を紹介します
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・計画した実施事項は必ずやる。

2.改善サークルの完遂

本年の事業方針は"完遂"です

2023年は社訓にもある

「完遂」を方針とし取り組みます。

1.行動計画の完遂
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新年の初日はみんなと一緒に料理をしてとても

美味しかったです。一緒にゲームをしてとても楽

しかったです。あけましておめでとうございます。

中国人実習生 テン

休日にあしかがフラワーパークに行き

ました。イルミネーションがとてもきれい

で、とても幸せです

二課 ビセンタ

初日の出

年末年始、初日の出を見に熱海ま

で行きました。綺麗に見れたのでご

利益がありそうです。

帰りに小田原の道の駅に、寄って

二色丼を食べて帰りました。とても

美味しく堪能してきました。

一課 S

那須どうぶつ王国へ行ってきました。絶滅危

惧種で世界最古のネコ【マヌルネコ】と砂漠

の天使と言われる【スナネコ】を見学してき

ました。自然で生きる動物の力強さに感動し

ました。Fe課 萩原

去年の7月に浅草に行ったときの

写真です。金魚すくいなど日本

ならではの体験を沢山しました。

ベトナム人実習生 ズン

とある日の朝、庭に出てみると

隣りの家の屋根に見慣れない鳥

がとまっていました。珍しい光景

に得した気分になりました。 三課 K

茨城県日立市に旅行

に行った時、偶然見

かけたイルミネーショ

ンのイベントです。

生技 高橋

社長挨拶会長挨拶

協力会社の皆さん

内職の皆さん

12月29日の大掃除

に、各課で各棟の雨

どい清掃を行い、大

変綺麗になりました。

皆さんご苦労様でし

た。

第1 ペン立て第2 フック掛け台車第3 タッパー置き

Fe 作業台車下物置運搬 現品票置き台

先月号に引き続き、

各課の改善技術レ

ベルアップの作品を

掲載します。

1月13日ﾍﾞﾄﾅﾑ実習生三

期生のスアンさんが帰国

しました。3年3ヶ月ご苦

労様でした。

1月6日アゼリアヒルズカント

リークラブにて久々の社内

ゴルフを開催しました。途中

シカが出てきてビックリしま

したが、近くで写真を撮って

も全然逃げませんでしたの

で、だいぶ人間慣れしてい

ると思いました。

なお、ベスグロはさすがの

会長です。
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